
分科会テーマについて 

○ 食品添加物について 

○ 遺伝子組換 

○ TPP 

○ 高知県版 HACCP について 

○ 高齢者の食育について 

 かつて高齢者は肉とかあまり摂らなくて良いと言われていたのが、最近、

そうではないと言われたりしています。これから一人暮らしの高齢者が

増える見込みの中、特に高齢男性に対する食育についてのお話が聞きた

いです。 

○ ライフステージに応じた食の大切さ 

○ 食生活指針について 

○ 食物アレルギーについて 

 災害時の備蓄食糧についてアレルギー対応も必要とよく聞きます。 

 保育園や学校給食のアレルギー対応 etc を含め、アレルギーについて学

習したいと思います。 

○ ジビエの現状 

 森林環境保全のためにもジビエの推進は有効と聞きます。 

○ 農作物の機能性 

 県下で栽培されている野菜や果物の効果、効能、機能性などを分かりや

すく表示、宣伝したら、地産地消につながるように思います。 

○ 環境保全型農業の推進について 

○ 園芸農業・環境保全型農業の最新情報 

 平成 26 年度の分科会で盛況でした。委員の交代もありましたので、い

かがでしょうか。 

 最近、四万十町の新しい施設も稼働していますので、さらに新しい情報

をお聞きしたいと思います。 
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